



CÁMARA DE DIPUTADAS Y DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

DECLARA:

Su beneplácito y felicitación a las jóvenes futbolistas santafesinas, Vanina Noemí Carrera y Erica Lonigro, representantes de la Selección Argentina que han participado de la Copa América Femenina Colombia 2022 y que ha logrado la clasificación al mundial de Fútbol Femenino, el cual se desarrollará entre el 20 de Julio y el 20 de Agosto de 2023, y tendrá una sede compartida entre Australia y Nueva Zelanda.

Gisel Mahmud
Diputada Provincial

Fundamentos

Señor Presidente:

El Seleccionado Argentino ya tenía definida su clasificación a los Juegos Panamericanos 2023 en Santiago de Chile gracias a su buen performance conseguida en el torneo, pero además, luego de vencer a Paraguay por 3 a 1, no solo obtuvieron el tercer puesto de la Copa, sino que lograron la clasificación al mundial para el año próximo.

Queremos realizar este reconocimiento porque es un hecho histórico lo que estas jugadoras han conseguido. Más precisamente es la participación y desempeño de dos jugadoras santafesinas lo que venimos a destacar en este proyecto.

Por un lado, a nuestra gran arquera, **Vanina Noemí Correa**, nacida en Villa Gobernador Gálvez, el 14 de agosto de 1983. Con una destacada trayectoria en clubes como San Lorenzo de Almagro, Banfield, Social Lux, Boca Juniors y Rosario Central.

Vanina ya ha vestido la celeste y blanca para otras competencias internacionales, como ser el partido inaugural de la Copa Mundial

Femenina de fútbol de 2007, y en 2008 fue arquera en el torneo femenino de fútbol de los Juegos Olímpicos de Pekín.

Además, Vanina se desempeña como vicepresidenta de la Confederación Argentina de Deportes.

Otra de las jugadoras santafesinas que ha conseguido este logro es **Erica Lonigro**, nacida en la ciudad de Rosario el 6 de julio de 1994. Erica juega como delantera y actualmente juega en el club River Plate.

Erica comenzó practicando en el barrio, Las Flores, con los chicos, como lo hicieron la mayoría de las mujeres que juegan al fútbol. En la escuela, aprovechaba las clases de educación física para entrenar y siempre la incluían en los equipos.

En el año 2017, decidió jugar al fútbol en un club, el de Rosario Central. En el conjunto Auri azul, Erica Lonigro fue la máxima goleadora del equipo y la máxima goleadora de los clásicos Rosarinos.

El 25 de enero de 2022, Lonigro fue anunciada como nueva jugadora de River Plate.

Es un honor poder contar con la representación de estas jóvenes que llevan por estandarte el deporte y es nuestra intención destacar la participación de las santafesinas en tan importante evento a nivel mundial. Que celebremos el esfuerzo, la constancia, dedicación y la pasión de cada deportista santafesina, y consideramos sumamente valioso seguir apostando y acompañando a los y las jóvenes de la provincia que dedican su vida al deporte.

Por todo lo aquí expuesto declaramos nuestro beneplácito y felicitamos a todas las deportistas, por ser un orgullo para la provincia al representar un ejemplo y un honor para Santa Fe tener exponentes deportivos que hayan alcanzado los más altos logros en sus distintas disciplinas.

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la presente.